

COBERTURA CASO AYOTZINAPA

Deja dos heridos protesta en Oaxaca

- Lanzan bombas molotov contra la sede priísta estatal
- En 12 casetas de cobro reportan protestas "pacíficas"

DORIS GÓMORA

—doris.gomora@eluniversal.com.mx

Fue una jornada con menos violencia. El gobierno federal reportó grupos de personas que se manifestaron pacíficamente en 12 casetas de cobro, a excepción de la México-Cuernavaca, México-Pachuca y México-Toluca que fueron tomadas en ambos sentidos por encapuchados, pero no hubo incidentes; los actos vandálicos se registraron en Oaxaca, con un intento de incendiar la sede del PRI, en hechos que dejaron dos heridos leves y un presunto responsable detenido.

En esta ocasión las protestas amenazaron con salirse de control en la capital oaxaqueña, donde participantes en la marcha de la Caravana por Ayotzinapa arrojaron bombas molotov en la sede del PRI.

Durante el trayecto de la marcha, que salió del cruce de Viguera hacia el Zócalo de la ciudad de Oaxaca, un grupo de jóvenes embozados arremetieron contra las instalaciones.

Alrededor de cinco bombas molotov se lanzaron al inmueble, que prendieron fuego pero no estallaron, aunque esto generó un disturbio momentáneo. Se reportaron dos heridos, entre ellos el fotógrafo Hugo Velasco, quien cubría la manifestación y las llamas alcanzaron una parte de su pantalón.

Anoche el gobierno de Oaxaca anunció la detención de Sergio Eduardo Hernández Santiago, quien fue identificado como la persona que presuntamente lanzó bombas molotov en las puertas de la sede del PRI local y vandalizó fachadas de edificios históricos de la ciudad.

En un comunicado, se informó que al presunto responsable de estos hechos se le decomisó una mochila con más cinco kilogramos de marihuana, petardos y botes de pintura en spray. A pesar de actuar embozado, el detenido supuestamente fue identificado con las fotografías y videos obtenidos por el sistema de monitoreo de seguridad del Centro de Control, Comando y Comunicación (C4).

En la marcha participaron padres de normalistas de Ayotzinapa desaparecidos en Guerrero, que llegaron a Oaxaca ayer por la mañana, así como estudiantes de las 11 normales y profesores de la Sección 22 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

Omar García, normalista de Ayotzinapa que viaja en la caravana, aseguró que el gobierno federal no podrá acallar las voces que piden justicia por lo sucedido en Guerrero.

"Ni a palos nos van a callar, ni a madrazos, ni aunque nos encarcelen, porque no estamos jugando a que estas son nuestras demandas, son 43 vidas y no es el aumento de matrícula ni el mejoramiento de instalaciones, esto no es algo material y va más allá", sostuvo el joven.

La Caravana por Ayotzinapa saldrá de Oaxaca para ir hacia el estado de Morelos, para llegar el próximo jueves a la Ciudad de México, para participar en las tres marchas que confluirán en el Zócalo capitalino.

Botean en casetas. La Policía Federal así como Caminos y Puentes Federales informaron que en 12 casetas, tanto de la red Capufe como concesionadas, hubo manifestantes, aunque no obs-

truyeron la circulación, y solo en las casetas México-Cuernavaca, México-Toluca y México Pachuca encapuchados realizaron el cobro del paso a automovilistas mediante "boteo".

La mayoría llevaban el rostro cubierto para evitar ser identificados por las cámaras de vigilancia de las casetas, y no se registraron actos vandálicos en la jornada que inició a las 8:30 horas y concluyó a las 20:00 horas, cuando se retiraron.

A las 17:00 horas más de 20 personas encapuchadas tomaron la caseta de cobro de la carretera México-Cuernavaca y solo permitieron el paso de los automovilistas tras el pago de dinero; durante cerca de dos horas recolectaron efectivo para la causa de Ayotzinapa; lo mismo ocurrió en la México-Cuernavaca. ● (Con información de Quadratin)

"Ni a palos nos van a callar, ni a madrazos, ni aunque nos encarcelen, porque no estamos jugando a que estas son nuestras demandas, son 43 vidas..."

"Ellos (los desaparecidos) están siendo ese factor unificador, nosotros estamos armando el movimiento, que nos escuchen y que sea lo que tenga que ser"

OMAR GARCÍA

Normalista sobreviviente de Ayotzinapa



Continúa en siguiente hoja

Fecha 18.11.2014	Sección Nacion	Página 14
----------------------------	--------------------------	---------------------



Grupos de personas se manifestaron pacíficamente en casetas de peaje; encapuchados tomaron las de México-Cuernavaca, México-Pachuca y México-Toluca, donde pidieron dinero a los automovilistas.